
Protokoll der 2. Landesausschusssitzung der LandesschülerInnenvertretung RLP vom 26.02.2012

Ort: Sitzungssaal 1.OG, DGB-Haus Mainz
Beginn: 14:00 Uhr

Heute mit: Klara, Max, Carsten, Lukas, Sebastian, Ricarda
Gäste: Don, Tatjana, Lina
Entschuldigt: Julius, Sophie, Daniel, Lea, [...]
Redeleitung: Klara
Protokoll: Carsten

TOP Protokoll AAs Termin/Beschlüsse

1 Formalia

A Redeleitung & Protokoll
Klara begrüßt die Anwesenden. Es wird eine kleine Vorstellungsrunde 
gemacht. 
Redeleitung: Klara schlägt vor, dass sie die Redeleitung übernimmt. 
Keine Gegenrede - angenommen
Feststellung der Beschlussfähigkeit: Mit 6 anwesenden Delegierten 
sind wir leider nicht beschlussfähig. 
Protokoll:
Carsten führt Protokoll.

• Klara macht die 
Redeleitung

• Carsten führt 
Protokoll

• wir sind leider nicht 
beschlussfähig

B Tagesordnung
Antrag: 
Die Tagesordnung wird gemäß der Vorlage angenommen – einstimmig 
angenommen

• Die Tagesordnung 
wird gemäß Vorlage 
angenommen

2 Wahl der Landesausschuss-SprecherInnen*
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A Kandidaturen
Klara und Lea (in Abwesenheit) kandidieren. Klara kandidiert als LA-
Sprecherin, Lea als LA-Sprecher-Vertreterin.

B Wahl
Antrag auf offene Blockwahl – keine Gegenrede 
→ angenommen
Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 
→ einstimmig gewählt

• Lea und Klara sind 
unsere neuen 
Landesausschuss-
Sprecherinnen

3 Einladungsverfahren*

A Entscheidung/Abstimmung
Es wird kurz über die Beschlussfähigkeitsproblematik gesprochen.
Klara schlägt vor, dass die LA-Einladungen künftig nur noch per E-Mail 
verschickt werden. Carsten schlägt vor, im nächsten Schuljahr den 
Haushaltsentwurf zur ersten Sitzung neben der Einladung auch per 
Post zu verschicken.
Antrag: 
Die Einladungen zu LA-Sitzungen sollen künftig nur noch per E-Mail 
verschickt werden.
Ja-Stimmen: 5 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1
→ angenommen

• Die Einladungen 
werden künftig nur 
noch per E-Mail 
verschickt

4 Haushaltsplan 2012*

A Fragen und Erklärungen d. Haushaltspunkte
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Sebastian fragt, was mit der Zeugnisaktion gemeint ist. Klara klärt ihn 
kurz auf.
Klara und Don erklären die Änderungsvorschläge des LaVos für den 
Haushaltsplan.
Sebastian fragt für die SSV Kaiserslautern an, ob man Referenten für 
Seminare in den Kreis-SVen/SSVen über die LSV bezahlen könnte.
Klara sagt, dass dies grundsätzlich möglich wäre und verweist auf das 
SV-Bildungswerk, das kürzlich 11 Berater/-innen ausgebildet hat, die 
über SV-Recht und Projektmanagement Seminare abhalten können.

B Änderungsvorschläge etc. (+ Abstimmung)
Carsten schlägt vor, ab einer gewissen Anfahrtszeit (z. B. 3h) auch IC-
Verbindungen zu erstatten.
Don erzählt von den Problemen bei der eintägigen LSK, bei der auch 
Fernverbindungen beantragt wurden.
Klara sagt, dass diese Frage vielleicht von der LSK geklärt werden 
sollten.
Don verweist auf die Finanzordnung und deren Beschlusslage mit dem 
Verweis, dass so etwas am besten von der LSK - und nicht vom LA - 
durch eine Änderung der Finanzordnung geklärt werden sollte.
Max schlägt vor, ein Antragsformular im Vorhinein von Sitzungen, 
LSKen, etc. auf Anfrage herauszugeben. Diese Anträge könnten vom 
LaVo behandelt werden.
Änderungsantrag:
Abweichend von Punkt 3.3 der Finanzordnung soll Schüler/-innen die 
Möglichkeit gegeben werden, zu LSV-Veranstaltungen auch IC/EC-
Fahrtkosten erstattet zu bekommen, wenn der Ziel- oder Heimbahnhof 
anders nicht erreicht werden kann oder die Fahrtlänge in Relation zur 
Veranstaltungsdauer nicht zumutbar ist. 

• Die LA-Sprecherinnen 
stellen  einen Antrag 
im Namen das LAs 
bzgl. der FaKos an die 
LSK

• Die Titanic, die SZ 
und ggf. die TAZ 
sollen für die LGS 
abonniert werden
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In diesen Fällen muss ein Antrag mindestens eine Woche vor der 
Veranstaltung beim Landesvorstand eingerichtet werden.
Die Möglichkeit soll in den Einladungen beworben werden.
Dieser Beschluss gilt bis zu einem offiziellen Votum der LSK.
Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 
→ Antrag einstimmig angenommen

Änderungsantrag:
Vom Punkt 2170 soll die Titanic abonniert werden, zudem soll versucht 
werden, die Süddeutsche Zeitung gratis zu abonnieren. Wenn dies 
möglich ist, soll auch noch die TAZ abonniert werden. 
Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0
→ Antrag einstimmig angenommen

Änderungsantrag:
Ein Viertel des Haushalts soll in den Urlaub der GF fließen, der Rest 
soll dafür verwendet werden, dieses Jahr ein Ehemaligentreffen im 
angemessenen Rahmen zu veranstalten, nach Möglichkeit in der 
Ruprechtstraße 20 in Berlin-Kreuzkölln.
Ja-Stimmen: 3 Nein-Stimmen: 3 Enthaltungen: 0
→ Antrag abgelehnt

Änderungsantrag:
Der Punkt 2350 (Telefonkostenpauschale) und der Punkt 2710 
(Zeugnisaktionen) sollen um 50€ reduziert werden, dieses Geld soll für 
Punkt 2170 (Zeitungsabos) verwendet werden, der dann 325€ beträgt.
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Ja-Stimmen: 5 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1
→ Antrag angenommen

C Beschließen des Haushaltsplans 2012
Antrag: 
Der Haushaltsplan 2012 soll in jetziger Form unter Berücksichtigung 
der Änderungsanträge angenommen werden. 
Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0
→ einstimmig angenommen

• Der Haushaltsplan 
2012 ist beschlossen!

5 Sonstiges

A Nächstes Treffen
Klara schlägt vor, die nächste LA-Sitzung nach der kommenden LSK 
abzuhalten. 
Carsten schlägt vor, die Einladung zur nächsten Sitzung längerfristig 
zu verschicken, z. B. 2 Wochen vorher. 
Wir einigen uns darauf, den Doodle zur nächsten Sitzung bereits vor 
der LSK zu starten.

B Sonstiges
Alle sagen „Tschüss!“  und Klara schließt die Sitzung.

* Zu den mit einem Stern gekennzeichneten Tagesordnungspunkten waren wir aufgrund Vertagung vom 21.01.2012 unabhängig von der Zahl der anwesenden 
Delegierten beschlussfähig.

Ende: 16:30 Uhr


